

## SUMMARY

# EVALUASI PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PENJUALAN KREDIT DAN PIUTANG USAHA (Studi Kasus Pada PT. ZHOU INTERNASIONAL)

Created by JULIANA

**Subject** : EVALUASI PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PENJUALAN KREDIT DAN PIUTANG USAHA

**Subject Alt** : EVALUASI PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PENJUALAN KREDIT DAN PIUTANG USAHA

**Keyword** : : pengendalian internal; penjualan kredit; piutang usaha;

### Description :

Penyusunan skripsi ini bertujuan untuk mengetahui tingkat pengendalian internal atas penjualan kredit dan piutang usaha PT. Zhou Internasional. Penelitian dilakukan melalui riset tentang piutang usaha dan penjualan barang secara kredit untuk produk hand phone. Data penelitian dikumpulkan melalui kuesioner dengan melibatkan 12 responden yang berasal dari internal perusahaan terdiri dari divisi marketing sebanyak 4 orang, divisi finance 4 orang dan divisi accounting 4 orang. Hasil penelitian menunjukkan tidak adanya kebijakan limit kredit yang diterapkan oleh PT. Zhou Internasional selain itu adanya perangkapan jabatan yang dilakukan pada bagian penagihan piutang dan kasir. Dari hasil penelitian pengendalian internal yang dilakukan oleh PT. Zhou Internasional berjalan dengan melibatkan seluruh divisi yang secara langsung berhubungan dengan penjualan kredit dan piutang usaha. Hasil penelitian menunjukkan tidak adanya peraturan tertulis mengenai kewajiban dalam mencantumkan identitas karyawan yang menerima pesanan yang mengeluarkan dan mengirimkan barang. Tidak adanya saldo piutang terhadap pelanggan. Dari evaluasi tersebut disarankan agar perusahaan menetapkan kredit limit maksimum bagi pelanggan, dilakukan pemisahan antara bagian kasir dan penagihanm dibuatkan peraturan tertulis mengenai identitas karyawan dalam penerimaan dan penjualan. Dan melakukan konfirmasi saldo piutang secara rutin kepada pelanggan.

**Contributor** : Rilla Gantino., SE., AK., MM

**Date Create** : 04/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2009-12-067

**Collection** : 2009-12-067

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor